

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mouila : la gouverneure Mengue M'Owono invite les agents administratifs locaux à se faire vacciner

C'ÉTAIT vendredi dernier, à la faveur d'une rencontre avec les responsables des administrations locales.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

La gouverneure de la province de la Ngounié, Paulette Mengue M'Owono, a présidé, en fin de semaine écoulée, une importante réunion, à l'Hôtel de ville de Mouila, avec les directeurs et chefs de service provinciaux, en présence des élus locaux.

À l'ordre du jour, l'invitation faite aux personnels administratifs affectés à Mouila et dans la province de la Ngounié, à se faire vacciner

et le souci de relayer la consigne gouvernementale concernant sa campagne de vaccination contre le Covid-19. Au cours de cet échange pour le moins pédagogique, le Dr Dieudonné Ibiatsi, responsable de la prise en charge des personnes atteintes du Covid-19 au Centre hospitalier régional (CHR) de Mouila, a fait l'état des lieux du service dont il a la charge, tout en rappelant que la troisième vague du coronavirus est plus "vicieuse". "Nous avons des malades atteints du Covid-19 internés dans notre centre hospitalier régional. Mais l'un des patients a perdu la vie pour n'avoir pas été vacciné. Ceux qui ont reçu leurs doses s'en tirent à bon compte. Le vaccin est la meilleure prévention contre des formes graves du coronavirus. Faisons-nous vacciner !", a-t-il



Photo: Félicien Ndongo

La gouverneure Mengue M'Owono, lors de la sensibilisation au vaccin.

appelé. Sur ce, la gouverneure Paulette Mengue M'Owono a attiré l'attention des responsables administratifs locaux, qui doivent faire preuve d'une bonne gestion de

cette pandémie dans leurs administrations respectives. "Le variant est là! Prenons-y garde car le coronavirus ne pardonne pas", a prévenu l'autorité provinciale. Qui n'a pas manqué d'exhorter

les uns et les autres à aller se faire vacciner massivement.

Un protocole de vaccination sera mis en place, pour permettre à qui y souscrit de recevoir sa dose de vaccin.

Bendjè/Fusion-absorption: le "MBP" du 3e siège invite les indécis à franchir le pas



La réunion s'est tenue dans le respect des mesures barrières.

Le député Hasse Nziengui l'a dit au cours d'une réunion avec les ressortissants du département.

ON
Libreville/Gabon

AMPLIFIER la vision du Distingué camarade Président (DCP), Ali Bongo Ondimba, en lien avec sa main tendue pour un retour à la maison PDG. Encourager et inciter les futurs "camarades" à répondre favorablement et sincèrement à cet appel. Préparer le mental des

Pdgistes en leur signifiant qu'en prévision de la future fusion-absorption du RV (Rassemblement pour la restauration des valeurs) et suite à l'effectivité de celle-ci, ils devraient s'attendre à des changements dans leurs fonctions et responsabilités futures, selon les déclinaisons du Secrétariat exécutif...

Autant d'aspects abordés jeudi dernier, dans les locaux du Conseil

département de Bendjè, par le membre du Bureau politique (MBP) du 3e siège dudit département. Alphonse Hasse Nziengui a ainsi encouragé les groupements politiques du cru (La Clé, Opposition-Bendjet Espoir et, les plus nombreux, le RV) à sortir des hésitations pour répondre favorablement à l'appel présidentiel. Le message était destiné aux cadres RV de son siège politique réparti autour du Lac Anengue. Et aux autres groupements politiques invités, mais ne faisant pas partie de son périmètre. "Je leur ai demandé d'emboîter le pas", a confié le député PDG.

En réponse, le représentant du groupement politique La Clé (opposition), François Robaki, seul d'ailleurs à le faire, a situé le bien-fondé de la main tendue du chef de l'État et souhaité, en revanche, se retrouver avec les siens pour une réponse consensuelle. Prenaient aussi part à cette réunion, tenue dans le respect des mesures barrières, le départemental du PDG, Joseph Ndimina Biarandi, le fédéral Augustin Mayandzi et les membres du comité central.

Ntem: difficile de rallier le village Obileville



Photo: Servais Sonde BATATA

Vue de la route du canton Mboa'a.

La route qui donne accès au canton Mboa'a est en piteux état.

Servais SONDE BATATA
Bitam/Gabon

LES routes du département du Ntem, dont Bitam est le chef-lieu, sont en très mauvais état. Le cas de celle conduisant dans le canton Mboa'a, qui n'existe plus que de nom.

En effet, davantage en cette période des pluies diluviennes qui tombent en permanence dans la contrée, il est devenu quasiment impossible de partir

du village Bidoumessang pour Obileville. Une trentaine de kilomètres seulement, mais qui s'apparentent à un véritable... chemin de croix. Les rares usagers qui empruntent ledit tronçon, avec tous les risques de casser son véhicule ou encore sa moto, passent plus de 2 heures pour rallier les deux localités. Et au cas où leurs véhicules venaient à s'embarquer, ils passent parfois plusieurs heures en attendant que le soleil durcisse la chaussée, pour espérer sortir de l'ornière. Du coup, certains usagers, pour contourner la difficulté, font le grand détour par Oyem, en passant par Akam-Essatouk, pour atteindre le village Obileville. Comme on peut l'imaginer, cette situation est très préoccupante pour les populations locales, qui, malgré leurs incessants appels à l'aide aux pouvoirs publics, ont l'impression qu'elles ne sont point entendues.